



INFO TRAFIC ALGÉRIE

1ERE PLATEFORME D'INFORMATION SUR LE TRAFIC ROUTIER ET LE
SECTEUR DU TRANSPORT EN ALGERIE

Newsletter N°12 du 12/11/2023



SÉCURITÉ ROUTIÈRE



Accidents de la route: 40 morts et 1666 blessés en une semaine

Quarante (40) personnes ont trouvé la mort et 1666 autres ont été blessées dans 1280 accidents de la circulation enregistrés durant la période du 29 octobre au 4 novembre à travers le pays, indique, mardi, un bilan hebdomadaire de la Protection civile.

[Lire plus](#)

LES ACTUALITÉS



Opel Algérie : La date de lancement confirmée

Le Groupe Stellantis consolide sa présence sur le marché algérien avec l'annonce officielle du lancement de la marque Opel, fixée au 15 novembre 2023.

[Lire plus](#)



Lancement de la marque Chery en Algérie

La société chinoise « Chery » a procédé ce jeudi 9 novembre 2023, Alger, au lancement officiel de la marque en Algérie.

[Lire plus](#)



Automobile Algérie : JMC Motors obtient l'agrément définitif

JMC MOTORS ALGERIE annonce l'obtention de l'agrément définitif pour la commercialisation des véhicules de la marque JMC en Algérie.

[Lire plus](#)



Geely : Tarifs officiels des modèles introduits en Algérie

Le constructeur automobile chinois Geely fait son entrée en Algérie avec une annonce majeure : l'importation de pas moins de 39 000 unités de ses véhicules, offerts à des prix compétitifs s'échelonnant entre 2 millions cinq cent dinars et 4 millions de dinars.

[Lire plus](#)

[Lire plus](#)



La marque DFSK lance sa large gamme de véhicules avec des prix attractifs

L'avalanche des arrivées des constructeurs automobiles ne cessent d'animer la scène nationale. Cette fois, un autre constructeur chinois a inauguré une nouvelle concession à Alger..

[Lire plus](#)



Industrie automobile : réalisation du projet de la marque Chery à Bordj Bou Arreridj

La société chinoise « Chery » compte réaliser un projet d'industrie automobile dans la wilaya de Bordj Bou Arreridj avec une capacité préliminaire de 24.000 unités/an, a indiqué un communiqué du ministère de l'Industrie et de la Production pharmaceutique.

[Lire plus](#)



Le parachèvement de la réalisation de deux pénétrantes reliant Mascara et Tizi Ouzou à l'autoroute est-ouest approuvé

Le Conseil des ministres, réuni dimanche sous la présidence du président de la République, M. Abdelmadjid Tebboune, a approuvé le parachèvement de la réalisation de deux pénétrantes reliant les deux wilayas de Mascara et de Tizi Ouzou à l'autoroute est-ouest, indique un *communiqué* du Conseil des ministres.

[Lire plus](#)



Vous êtes un professionnel ou une entreprise ?
INSCRIVEZ VOUS sur l'annuaire ITA Pro et bénéficiez d'une visibilité importante auprès de notre communauté

C'est Gratuit

NOUVEAU

The advertisement features a computer monitor on the left displaying the ITA Pro website. On the right, there is a cartoon illustration of a man in a blue uniform holding a tablet. The text is set against a yellow background with a white box for the 'C'est Gratuit' message.



« Se rendre au travail à vélo », une initiative écologique de l'association Annaba Bike City

L'association Annaba Bike City a lancé une initiative modèle suggérant aux habitants de l'antique Hippone d'opter pour le vélo pour faire le trajet entre le domicile et le lieu de travail, dans l'optique de diffuser dans la société une culture environnementale, a indiqué, lundi, le président de l'association, Bilal Guerfi.

[Lire plus](#)



Décongestion du trafic routier à Alger: Rekhroukh donne le coup d'envoi de plusieurs projets

Le ministre des Travaux publics et des Infrastructures de base, Lakhdar Rekhroukh a donné, mardi, le coup d'envoi de trois projets structurants au niveau de la wilaya d'Alger visant la décongestion du trafic routier dans plusieurs communes de la capitale.

[Lire plus](#)



السرعة الزائدة

قبل الإفطار من أبرز أسباب الحوادث
في #رمضان .. كن حذرا و لا تعرض حياتك
و الآخرين للخطر.. سلامتكم تهمنا



LE CHIFFRE

« Le parc de voitures en Algérie connaît un vieillissement accéléré » souligne L'économiste *Abderrahmane Mebtoul*

Sa structure selon la tranche d'âge des véhicules est :

Véhicules de moins de 5 ans : **19,32 %**

Véhicules âgés de 5 à 9 ans : **22,08 %**

Véhicules âgés de 10 à 14 ans : **17,22 %**

Véhicules âgés de 15 à 19 ans : **22,08 %**

Véhicules âgés de 20 ans et plus : **19,31 %**

Ainsi, il ressort de ces données que **80 %** des voitures en circulation en Algérie sont vieilles de plus de 5 ans ; et près de deux tiers d'entre elles (58 %) ont plus de 10 ans d'âge. En outre, seul 1/5 des véhicules ont moins de 5 ans, et 1/5 ont plus de 20 ans. Il s'agit là d'un effet palpable de la stagnation du marché lors des cinq dernières années.

Prochainement

Fédération algérienne des sports mécaniques (FASM) : Le Rallye international des Colombes de retour



Le Rallye international des Colombes est de retour. Il se tiendra du 15 au 19 novembre 2023, autour de quatre étapes (Tipasa-Mostaganem-Aïn Témouchent et retour à Tipasa), indique la Fédération algérienne des sports mécaniques (FASM).

[Lire plus](#)

Découvrez nos services ITA



Poratil
d'information



Annuaire PRO



Site d'annonces
auto

Rejoignez la grande communauté ITA



INFO TRAFIC ALGERIE

Lot cadat Rouiba, 16012, ALGER

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)